

☆ 米 国

生産設備

Lenzing、Alabama に Tencel 工場を新設へ

セルロース繊維メーカー大手 Lenzing は、Alabama 州 Mobile 市に年産 90,000 トンの生産能力をもつ Tencel 工場を新設する。2 億 9,300 万ドルを投入し、2019 年の第 1 四半期に稼働開始する予定。

現在、世界における同グループの Tencel 生産能力は、年産 22 万 2,000 トン。オーストリアの Heiligenkreuz 工場に約 7,000 万ユーロを投じて、2018 年半ばまでに 3.5 万トンの Tencel 繊維の増設を行うことを今夏に明らかにしている。総投資額は約 1,000 万ユーロ。(海外速報 16 年 8 月 30 日)。英国 Grimsby 工場を拡大する計画で、その上に Mobile に新工場を建設することで、2020 年に特殊繊維の割合を 50%増加させることを見込んでいる。

Lenzing グループは特殊繊維の生産能力を増強中であり、同社の新戦略である「sCore TEN」の一環として、2020 年までに特殊繊維の売上総額に占める比率を 50%としている。

繊維投資

台湾 Everest Textiles、Forest City に新工場建設

台湾の大手テキスタイルメーカー Everest Textiles は、このほど、1,850 万ドルを投じ、米 North Carolina 州の Forest Cit に機能性ファブリックの製造・仕上げを行う工場を建設することを明らかにした。現地では 610 名の雇用が見込まれている。

Everest Textiles は、台湾・台南市に本拠を置くテキスタイルメーカーで、Nike、Adidas、Patagonia、North Face、Clumbia などの大手スポーツアパレル向けに機能素材を提供している。同社の米子会社 Everest Textiles USA によると新工場は 2017 年第 2～3 四半期に生産を開始する見通し。アパレルに使用される繊維の製造、染料、仕上げを行う。

同社は、既に台湾、中国、タイに工場を有しているが、米国への投資は初めて。今回の投資計画に対しては、州や地域のインセンティブがあり、「Job Development Investment Grant」は、今後 12 年間にわたり同社に総額 300 万ドルが支払われる。